



MINISTÈRE  
DES SPORTS,  
DE LA JEUNESSE  
ET DE LA VIE ASSOCIATIVE

Liberté  
Égalité  
Fraternité

**JeVeuxAider.gouv.fr**  
PAR LA RÉSERVE CIVIQUE

Paris, le 25 mars 2025

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### JeVeuxAider.gouv.fr : 5 ans d'engagement bénévole

Lancée en mars 2020 par le Président de la République pour répondre à l'urgence de la crise sanitaire, la plateforme publique JeVeuxAider.gouv.fr, placée auprès du ministère des Sports, de la Jeunesse et de la Vie Associative, célèbre aujourd'hui ses 5 ans d'existence au service du bénévolat. En mettant en relation les citoyens prêts à agir et les organisations d'intérêt général, elle facilite l'engagement de chacun partout en France. Avec près de 700 000 bénévoles inscrits et plus de 20 000 missions proposées, elle s'impose comme la première plateforme d'engagement citoyen.

« Levier pour l'engagement, en particulier des plus jeunes, la plateforme JeVeuxAider.gouv.fr met en relation ceux qui veulent agir pour l'intérêt général avec les associations et les organisations publiques qui ont besoin de l'appui de bénévoles. En facilitant le bénévolat, JeVeuxAider.gouv.fr contribue à organiser **une société du "chacun pour tous"**. Que l'on consacre quelques heures par semaine ou plusieurs jours par mois, chaque contribution au profit du collectif compte. Avec plus de 15 000 associations proposant des missions sur la plateforme, le choix est vaste et chacun peut y trouver des projets correspondant à ses centres d'intérêt. J'encourage tous ceux qui le souhaitent à s'inscrire sur JeVeuxAider. Votre engagement peut tout changer et il est essentiel pour notre société ! Il permet de faire vivre notre citoyenneté et de vitaliser notre démocratie. » a déclaré Marie Barsacq, ministre des Sports, de la Jeunesse et de la Vie associative.

### Des moments forts de solidarité

Lancée en mars 2020 à la demande du Président de la République, en réponse à la crise du COVID, JeVeuxAider.gouv.fr s'est imposé comme un levier majeur de mobilisation. La plateforme a rassemblé **200 000 bénévoles en quelques semaines** pour lutter contre l'isolement, collecter des biens de première nécessité et porter des repas aux plus fragiles. JeVeuxAider s'est également révélée capable de répondre aux grands enjeux de notre pays. En mars 2022, **18 000 citoyens** se sont engagés pour accueillir les déplacés et réfugiés ukrainiens. 1 500 assesseurs ont été mobilisés via JeVeuxAider pour les élections européennes et législatives de 2024. Enfin, la plateforme a été mobilisée suite au passage du cyclone Chido à Mayotte.

Au-delà des crises, **l'engagement perdure**. Chaque jour en moyenne, **660 bénévoles** passent à l'action via la plateforme, dans **10 domaines d'intérêt général** parmi lesquels la solidarité et l'insertion, la protection de la nature, la santé pour tous ou le sport pour tous. Une dynamique qui, cinq ans après son lancement, se poursuit plus que jamais.

### **Un service public numérique à impact national**

Depuis cinq ans, **JeVeuxAider.gouv.fr** facilite et amplifie l'engagement citoyen en connectant les bénévoles aux organisations d'intérêt général. Une approche simple et efficace : je cherche une mission, je m'inscris, je suis mis en relation.

Reconnu comme **service public numérique à impact national**, JeVeuxAider.gouv.fr s'est imposée comme une référence dans l'écosystème de l'engagement. Avec près de **700 000 bénévoles et près de 20 000 organisations mobilisés**, la plateforme prouve qu'avec le numérique, l'engagement citoyen peut être accessible à tous.

### **JeVeuxAider.gouv.fr : un engagement concret, au plus près des territoires**

Avec près de **2 000 collectivités proposant des missions sur la plateforme**, JeVeuxAider est ancré dans les territoires. Grâce à plus de **100 référents territoriaux**, elle déploie son action au plus près des besoins locaux et relève les mêmes défis que le bénévolat en général.

### **Un service renforçant l'engagement au sein de nos associations :**

Au-delà de la mise en relation, la plateforme accompagne aussi les associations dans la fidélisation des bénévoles. Avec **83 % des missions inscrites dans la durée**, JeVeuxAider.gouv.fr démontre que le numérique peut servir un engagement durable et concret. La moitié des missions durent plus de 84H sur l'année, permettant un engagement sur le long terme.

Je Veux Aider attire également des citoyens vers l'engagement : **28% des bénévoles ont utilisé la plateforme pour réaliser leur toute première mission de bénévolat.**

En outre, la plateforme donne envie aux bénévoles de poursuivre leur engagement : **85% des bénévoles ont eu envie de participer à d'autres missions de bénévolat grâce à la plateforme .**

### **Jeunes et engagés : 1 bénévole sur 2 a moins de 30 ans**

**Sur JeVeuxAider.gouv.fr, 1 bénévole sur 2 a moins de 30 ans**, et cette dynamique ne cesse de croître depuis cinq ans. Preuve que la nouvelle génération veut agir et que les jeunes sont au cœur de l'engagement citoyen.

---

### **A propos de JeVeuxAider.gouv.fr**

La plateforme publique du bénévolat JeVeuxAider.gouv.fr est déployée dans le cadre de la réserve civique rattachée au ministère des Sports, de la Jeunesse et de la Vie Associative. JeVeuxAider.gouv.fr a été lancée en mars 2020 dans le contexte de la crise sanitaire. Instituée par la loi "Égalité et Citoyenneté" votée en 2017, elle facilite l'engagement bénévole de citoyens au service de projets portés par des acteurs publics ou privés à but non lucratif.

**Pour en savoir plus :**

- Le site : [www.jeuxaider.gouv.fr](http://www.jeuxaider.gouv.fr)
- La dernière mesure d'impact : <https://www.jeuxaider.gouv.fr/engagement/mesure-dimpact/#>
- LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/jeuxaider-gouv-fr/>

**CONTACT PRESSE**

**Ministère des Sports, de la Jeunesse et de la Vie associative**

Bureau de la délégation de la communication Jeunesse et Sports

[presse@jeunesse-sports.gouv.fr](mailto:presse@jeunesse-sports.gouv.fr)

01 55 55 98 25 – 06 77 37 44 37